



Intercédons pour le monde musulman !

Qu'ils louent donc l'Eternel pour son amour, pour ses merveilles en faveur des humains! Il a désaltéré les assoiffés il a comblé de biens les affamés (Ps 107.8-9).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

GHANA : un professeur à la FATAD nous demande de prier concernant l'influence croissante de l'islam dans le gouvernement de cette nation. Cette année, pour la première fois, les musulmans ont été invités au palais présidentiel par le vice-président du Ghana (un musulman) pour un *iftar* (le repas au coucher du soleil pour casser le jeûne). Cette action est une indication inquiétante de l'acceptation et même peut-être de préférence de l'islam dans ce pays à majorité chrétienne. Le président et plusieurs représentants du gouvernement se disent chrétiens. Priez pour ces leaders, afin qu'ils respectent les principes chrétiens et qu'ils servent vraiment Jésus. Priez pour que leurs yeux soient ouverts aux dangers qu'amène l'islam une fois qu'il gagne du terrain.

Alors que l'Eglise des Assemblées de Dieu du Ghana continue son programme agressif d'implantation d'églises, davantage de nouvelles œuvres s'établissent dans des zones musulmanes. Priez pour qu'elles prennent racine et pour l'affermissement efficace des convertis. Priez pour que Dieu envoie encore des ouvriers dans Sa moisson !

RD CONGO : la semaine passée on a prié pour que la cérémonie de mariage d'une musulmane convertie touche ses parents musulmans. Le pasteur raconte : « La famille qui a assisté à l'église était bénie par la Parole. Le lendemain un de nos pasteurs est parti prier pour eux et a commencé un programme d'affermissement avec eux. Le vœu de notre cœur est de toucher toute la famille musulmane de [cette sœur] par elle. Continuons à prier pour cela. »

Priez pour la paix dans cette nation, troublée par l'instabilité politique qui éclat parfois dans la violence. Un ancien étudiant qui est directeur de l'institut biblique des Assemblées de Dieu à Kinshasa écrit : « Priez pour nous en RDC. La situation semble être insaisissable. Mais l'Evangile est prêché, et l'institut biblique marche. » Cet institut (ainsi que le centre d'extension de la FATAD, une grande église et une école primaire et secondaire) se trouve dans un quartier de la ville affecté assez souvent par les troubles. Priez pour que la main protectrice de Dieu soit sur ce campus.

Dans les actualités

La Suède, considéré comme l'un des pays les plus sécurisants et les plus heureux du monde, accueille les immigrants des pays musulmans ravagés par la guerre et prétend les intégrer avec succès dans la société suédoise. Cependant, le nombre de « zones d'exclusion » (des quartiers influencés par la *charia* [loi islamique] et si dangereux que la police ne peut pas y entrer sans des précautions spéciales) a dépassé 60. Des centaines de musulmans ont quitté la Suède pour se battre pour l'État islamique, et à leur retour un bon nombre reçoit des « identités protégées » pour éviter la stigmatisation. La bonne nouvelle est que la Suède compte environ 900 églises pentecôtistes, et certaines d'entre elles cherchent à toucher les immigrants. Priez pour les croyants pentecôtistes ici, afin qu'ils aient des occasions divines de partager Jésus avec des musulmans, ainsi qu'avec d'autres dans cette société christianisée mais très laïque.

Ressources de prière

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour l'Index mondiale de la persécution 2017, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answerislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.